
Compte rendu du CA du 11.12.19  

 

 Présents : Geneviève Graff, Sylvie Maj, Philippe Maire, Michel Bouvet, Philippe Marion, 

Pierre Van de Vyvère, JeanDo Loubignac, Sophie Loubignac,  

Absents excusés : Dominique Baumle, Jean Claude Lapeyre, Patricia Allier 

 

 

1-Retour sur le débriefing de la 9ème fête du Gospel 

Une réunion a eu lieu hier soir chez le président avec tous les protagonistes concernés par 

les dissensions mises à jour lors du dernier CA. Il est apparu que des non-dits et des 

mauvaises interprétations étaient à l’origine des tensions. Chacun a pu s’exprimer, s’excuser 

et réaffirmer sa volonté d’agir au mieux pour le bien de PN. 

 

2- 10ème Fête du Gospel 

-Comme annoncé précédemment Michel accepte de rester chef de projet. Il partagera cette 

tâche avec Geneviève et Dominique, un trio paraissant plus adapté pour cette année 

particulière des 10 ans de PN. 

-La gratuité du Quattro est remise en cause ; il faudrait utiliser la Passerelle pour y avoir 

droit mais la date de la programmation en juin seulement reste problématique.  Il n’est pas 

certain non plus de bénéficier du tarif préférentiel de 900€ au lieu de 2900€ pour le Quattro 

vu que cet avantage a déjà été accordé. 

-Apres délibération et vote le tarif du workshop est fixé à 75€. Il reste à 50€ pour les 

chorales invitées, KCC et BQB , et passe à 30€ pour les enfants (au lieu de 20). Un tarif 

préférentiel pourra être étudié au cas par cas pour les groupes extérieurs de plus de 10 

personnes. 

-Structure du concert: 

KCC              

BQB et PN                  

Le mass choir avec 8 chants               

2/3 chants, communs ou non, menés par un ou plusieurs chefs de chœur… 

-il est proposé de commencer le stage dès la journée de vendredi, de garder les soirées du 

jeudi et vendredi pour des concerts de nos chefs de chœur mais de conserver le samedi soir 

pour la soirée dansante si appréciée de nos amis Catalans 

-La salle de la Roche des Arnauds (maison de pays) a été visitée et pourrait apporter plus de 

confort aux stagiaires (2 belles salles toutes neuves-donc moins de bruit, un bel extérieur 



pour les pauses et les repas s'il fait beau, une scène et une sono déjà installée). Une 

nouvelle visite doit être organisée avant toute prise de décision. 

-Il est lancé l'idée d'inviter la presse de façon informelle lors d'un repas début février afin 

d'annoncer les 10 ans de PN. L'objectif est de rendre les journalistes plus réceptifs à nos 

demandes de communication à l'approche de la 10ème fête 

-Un CD et un DVD seront enregistrés afin de laisser une trace de cet évènement particulier. 

Il est également question d'enregistrer sur clé USB, support plus facile à dupliquer 

-la commission "sortir des sentiers battus" a bien travaillé. Grace à Laurence, nous avons un 

visuel des 10 ans qui sera dupliqué sur des gobelets, des Tshirts et des totebags (sacs en 

tissu) afin de marquer les esprits 

- concernant la communication plus précisément, des marques-pages avec ce même visuel 

seront distribués à chaque concert de PN. La réunion marketing organisée chez Pierre a 

permis d'élargir le champ des possibles et un accent particulier va être mis cette année.  

-Il est décidé d'avancer notre traditionnel pique-nique au mois de juin, date officielle de 

création de PN en 2010. Cette fête d'anniversaire se fera chez Pierre le 6 juin après notre 

répétition mensuelle dont les horaires prévus sont 9h-16h  

 

3-Tenue de scène 

Suite aux conclusions de la commission "tenue de scène" des modèles ont été présentés. 

Nous sommes en mesure de commander les tissus choisis et de commencer la confection de 

certains modèles 

 

4-Investissement sur matériel divers 

Le département a de l'argent disponible pour de l'investissement. Jean Do a fait faire un 

devis chez Barneaud pour du matériel dont nous avons besoin- des pieds pour les micros, 

pour les enceintes, des projecteurs en plus, une rampe de lumière au sol, des câbles, un 

siège pour le piano, une nouvelle table pour la sono, un attelage pour tirer la remorque….le 

tout pour 3426€. Le vote de cette subvention a lieu le 17 décembre, a priori nous devrions 

obtenir 1000€ pour 2000€ dépensés. 

 

4- Questions diverses 

La prochaine AG aura lieu le 8 février avant la répétition. Il y aura une intervention de 

Dominique concernant la prospective. 

Plusieurs choristes dont Geneviève se sont réunies au collège de Tallard sous l'initiative de 

Christine pour rencontrer Mme Fizella, professeure d'Histoire Géographie. Les classes de 

4ème ont travaillé sur les traites négrières et doivent préparer un exposé pour l'an prochain. 

Elle projette de prendre contact avec les professeurs de musique, français et anglais afin de 



mener un projet avec PN. Celui-ci se ferait sous forme de dossiers sur l'esclavage remis à nos 

chefs de chœur. Un travail collectif sous forme de banderole pourrait également prendre 

forme en arts plastiques 

L'utilisation de la liste de PN à des fins personnelles est autorisée du moment que le 

président en est informé et qu'elle sert l'intérêt de tous. Ceux qui refusent ce mailing seront 

retirés de la liste. 

La question des concerts où il y a peu de spectateurs est posée. Généralement cela répond à 

une demande (UNICEF, Téléthon…etc) il semble difficile de refuser de chanter dans ce cas. 

Une idée de Pierre pour se faire connaitre est de participer aux différents évènements de la 

région. Ceux-ci vont d'abord être recensés puis seront ensuite proposés aux choristes. 

Il existe une fiche de concert. Celle-ci doit être retravaillée afin de servir de support au 

responsable qui sera désigné pour chaque concert, cette fonction étant nécessaire pour ne 

pas se poser des questions au dernier moment. 

 

 


